

GEORGES CARRÈRE ACHÈTE SON PREMIER BATEAU

Georges Carrère vient d'acquérir son premier "gros" bateau. Car, pour lui, un "inboard" de 15 pieds c'est gros après six ans de son petit voilier.

Il en rêvait depuis longtemps et il s'est finalement décidé à l'acheter la semaine dernière. Il l'a laissé en rade à la Marina du Cap-de-la-Madeleine toute la semaine et, en fin de semaine, il est allé l'inaugurer. Aux dires de Mariette Duval, Georges est tout heureux de son nouveau jouet, comme elle l'appelle. Il servira surtout à faire du ski aquatique et aux pique-niques. Mariette, elle, trouve

le bateau bien joli, mais elle n'en est pas "folle-folle"; elle préfère de beaucoup le plancher des vaches et le sable chaud. De toutes façons, Georges ne compte pas s'en servir tellement cette année; c'est surtout en prévision de l'été prochain qu'il a fait l'acquisition du bateau maintenant, se laissant ainsi le temps d'y apporter les modifications et réparations qui s'imposeront.



Georges Carrère possède enfin un bateau; il est fou de joie et ne rêve plus que de son nouveau petit joujou.

Les surprises que vous réserve "Zoom"

ZOOM, une de nos meilleures émissions de variétés, a vraiment cherché à surprendre agréablement son public jusqu'à présent, et ce que je vous apprends concernant les distributions à venir va, je le pense bien, vous combler de joie et de surprise. Voici une petite liste assez impressionnante des merveilleux artistes que vos pourrez entendre et applaudir; le 19 novembre, ADAMO sous la direction de Richard MARTIN, le 30 novembre, Léo FERRE dans toute sa splendeur et son talent, sous la direction du non moins talentueux Maurice DUBOIS. C'est une des plus belles rencontres entre réalisateur-et-artiste; le 9 novembre, Serge REGGIANI avec toute la poésie que nous lui connaissons, sous la direction de P. DESJARDINS; Frida BOCCARA, sous l'oeil attentif de Richard MARTIN, en avril, Jean FERRAT, une fois de plus une belle rencontre et un rendez-vous avec Maurice DUBOIS.

Après un aussi brillant tableau, l'attente se fera longue d'un ZOOM à l'autre, mais le plaisir n'en sera que plus grand.

Anna LIBER



La Ronde

RESTE OUVERTE TOUTES LES FINES DE SEMAINE JUSQU'AU 13 OCTOBRE!
JOUR ET NUIT, C'EST LA QU'ON S'AMUSE.
ÇA, C'EST OFFICIEL!

TERRE DES HOMMES 1969